

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Sesuai dengan Pembahasan yang telah diuraikan maka dapat diperoleh beberapa kesimpulan antara lain:

1. Program Bantuan Langsung Tunai (BLT) di Desa Batumbulan Baru secara keseluruhan bermaksud dan bertujuan untuk membantu masyarakat yang berdamapak Pandemi dan masyarakat miskin. Penerima bantuan langsung tunai di desa Batumbulan Baru sebanyak 75 KK. Pelaksanaan penyaluran dilaksanakan sebanyak IV (empat) Tahap pada setiap tahunnya dimana masyarakat menerima bantuan Rp. 300.000/bulan dan ini dibayarkan 3 atau 4 bulan sekali dalam setahun. Permasalahan yang sering dihadapi adalah keterlambatan dalam pencairan bantuan yang sering menjadi pemicu kesalah fahaman diantara pemerintah desa dan masyarakat.
2. Program Bantuan Langsung Tunai (BLT) berdasarkan tanggapan masyarakat bernilai 0,48 (Positif) yang menunjukkan manfaat yang sangat besar dirasakan oleh masyarakat diantaranya manfaat tersebut di tinjau dari Pemenuhan kebutuhan (Ekonomi), Pendidikan anak dan Kesehatan. Adanya program ini dapat memenuhi kebutuhan pokok, banyak masyarakat yang mengaku bersyukur dengan BLT kebutuhan bisa tercukupi. Dari segi pendidikan, lebih kepada mendorong anak masyarakat penerima tetap menjalankan pendidikan dengan baik, selama masa pandemic dan juga BLT mampu membantu pemenuhan kebutuhan pendidikan anak. Dalam Bidang Kesehatan, Program Bantuan Langsung Tunai (BLT) di desa Batumbulan Baru lebih kepada

komitmen untuk menjaga kesehatan dimasa pandemic dengan menggunakan sebagai uang Bantuan untuk membeli alat-alat kesehatan yang diperlukan seperti masker dan handsanitizer selama masa pandemi covid-19.

B. Saran

1. Pelaksanaan program penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) telah di rencanakan belum berjalan dengan baik dan maksimal sepenuhnya dikarenakan masih ada kendala dalam penyaluran dan sering terjadi keterlambatan. Kedepannya diharapkan kepada pemerintah desa selaku penanggung jawab pelaksanaan program dapat melakukan evaluasi terhadap kinerja untuk dapat mengatasi kendala-kedala yang sering mempengaruhi penyaluran serta harus focus dalam pendataan peserta agar tidak ada lagi peserta yang tidak faham program Bantuan.
2. Dampak program Bantuan Langsung Tunai (BLT) dalam menjaga kesatabilan hidup di masa pandemic lebih kepada dorongan atau motivasi bagi keluarga untuk tetap semangat dalam menghadapi pandemic dimana ini demi untuk menjaga keadaan keluarga pada masa pandemic lebih-lebih dalam memenuhi kebutuhan, menjaga kesehatan dan juga pendidikan anak, pemerintah desa selaku penanggung jawab program agar benar-benar memperhatikan ulang terhadap penggunaan bantuan oleh masyarakat melihat dari komitmen penggunaan yang seharusnya masih ada masyarakat yang tidak menggunakan bantuan sebagaimana mesti nya dan itu perlu ditelusuri dan dilakukan evaluasi agar bisa mengambil kebijakan selanjutnya yang lebih tepat.